

# **FORKOPIMDA**

## **Optimalisasi Layanan di Lapas Karanganyar: Sesditjenpas Dukung Program Perbaikan Sarpras dan IT**

**Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.FORKOPIMDA.COM](http://CILACAP.FORKOPIMDA.COM)**

Nov 10, 2023 - 23:03





INFO\_PAS\_NUSAKAMBANGAN., - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan Hisam Wibowo selalu mengupayakan dukungan dari berbagai pihak terhadap progres perubahan di Lapas Karanganyar Nusakambangan. Seperti yang dilakukannya dalam kunjungan kerja Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Sesditjen Pas) Anak Agung Gede Krisna, Jum'at (10/11).

Hisam Wibowo bersama Korwil UPT Pemasyarakatan Nusakambangan menyambut kedatangan Sesditjen Pas di Lapas Karanganyar Nusakambangan dalam rangka kunjungan kerja dan monitoring evaluasi layanan dan kesiapan sarana prasarana keamanan IT di Lapas Karanganyar dan 3 Lapas Baru di Nusakambangan yang berbasis "Smart Prison". Tak hanya di Lapas Karanganyar, Anak Agung Gede Krisna bersama rombongan Ka UPT Korwil Nusakambangan dan Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan meninjau langsung Kesiapan Operasional 3 UPT Pemasyarakatan Baru di Nusakambangan.

Usai kunjungan lapangan, Sesditjenpas memberikan kesempatan untuk berdiskusi terkait progres perubahan dan permasalahan atau kendala di UPT masing-masing.

Pada kesempatan itu, Hisam Wibowo didampingi Kepala Pengamanan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan Galih Setyo Nugroho, menyampaikan progres perubahan dan perbaikan sarana prasarana Blok Hunian dan IT di Lapas Karanganyar Nusakambangan khususnya dalam masa kepemimpinannya. Ia pun juga menyampaikan target ke depan terkait perbaikan hingga penambahan sarana dan prasarana kantor dalam mendukung pelayanan warga binaan yang optimal. Hisam menyampaikan rencana ke depan hingga kendala dalam proses mencapai target.

Sesditjen Pas Anak Agung Gede menanggapi hal tersebut dengan baik. Ia sangat mendukung program kerja Lapas Karanganyar yang dipaparkan. Ia juga menambahkan masukan dan solusi terkait kendala yang dihadapi.

"Dalam kesempatan kunjungan kerja perdananya setelah menjabat sebagai Sesditjenpas baru Ke Pulau Nusakambangan, saya berharap Lapas Karanganyar Nusakambangan mendapat dukungan penuh oleh beliau, khususnya dalam program perbaikan sarpras layanan dan IT." Jelas Hisam.